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AIA DA 50' SKSsAo ORDINARIA DO CONSELHO TiCNICO ADMINISTRATlvo
DA FACULDADE DE DIREITO DE RIBEljiAO PRETO DA UNIVERSIDADE DE
SAO PAULO. Aos cinco dias do m6s de outubro de doin mil e dezoito, is tt'eze hotas e sein

minutos, na Sala da Congregag:io da Faculdade de Direito de Ribeirio Proto da Universidade de
Sio Paulo, em primeira convocagao, feline-se o Conselho T6cnico Administrativo da Faculdade de
Direito de Ribeirio Preto - FDRP, sob a Presid6ncia da Profs. Dra. Monica Herman Salem
Caggiano, Diretora da Unidade, com a prcsenga da Senhora Vice-Diretora, Profs. Dra. Massa de

Souza Ribeiro, Chefe do Depattamento de Direito Pablico, Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira,
Chefe do Departamento de Filosofia do Direito e Disciplinas Basicas, Profs. Dra. Cristina Godot
Bernardo de Oliveira, Chefe do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, Prof. Dt.

Jain Aparecido Cardoso, Representante Discente de Graduagao, Ac. Rena Cesirio de Camargo e
Representante dos Servidores T6cnicos e Administradvos, Sr. Edvaldo da Silva Campos. Presente,
tamb6m, a Assistente T6cnica Acad6mica, Sra. Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, para

secretarial a reuniio. Havendo nilmero legal, a Senhora Diretora agradece a presenga de todos e
declan a abertos os trabalhos da 50" Sessio Ordiniria do Conselho T6cnico Adminisuativo da

Facu[dade de Direito de Ribeirio Preto. ]. EXPEL)IENTE. ]. Discuss4o e votagao: ].] Ata da
49' Sessio Ordiniria do Conselho T6cnico Administrativo, realizada em 14/09/2018.

Adtninistrativo. realizada em 14/09/2018. e nio havendo manifestac(5es contririas. a ata 6

4D£Qy4dzDflulQ8Qjmidade (cinco membros). As 13h07 adentrou a sale o Prof. Dr. Gustavo Asked

Ferreira. 2. Comunicag6es da Diretoria. Senhora Diretora, Profs. Dra. Monica Herman
Salem Caggiano. A Senhora Diretora comunica: 1) tecebeu o Departamento de FilosoHia do
Direito e Disciplines Bisicas indicando os Profs. Drs. Sergio Nojirie David Diniz qantas como
titular e suplente, respectivamente, para compor a Comissio de Graduagao. 2) Recebeu oHcio do
Departamento de Direito Privado e de Processo Civil indicando a Profs. Dra. lara Pet:etta Ribeiro

e a Ptofa. Dra. Flavin Ttentini como titular ' e suplente, respectivamente, para compot a Comissio

de Graduagao. 3) A USP mant6m lidcranga entre universidades latino-americanas. Classificada
entre as posig6es 251-300, a USP segue come a instituigao brasileira mats bem avaliada no 7}iE

Ma/22 U Jz,e/ @r R.z//&ileg. 4) Portaria n ' 204 de 04/09/201 8, da CAPES - totna obdgat6ria a citagio
da CAPES em trabalhos produzidos ou publicados decorrentes de atividades Rinanciadas, integral
ou parcialmente, pda instituigio. 5) Desligamentos de Servidores da FDjlP: a) 24/09/2018
desligamento do Professor Doutor Benedito Cerezzo Pereira Filho, RTC, do Departamento de

Direito Pablico; b) 27/09/2018 - desligamento do T6cnico de Nlanutengao Valmir Sergio

Bombonatti, CLT, da Segio de Manutengao e Conservagao. 6) Eventos realizados: a) 24 e
25/09/2018 - 1' Etapa do 26' SITCUSP -- Simp6sio Internacional de Iniciagao Cientifica da USP,
iniciativa da Pr6-Reitoria de Pesquisa da USP. Na area do Direito, aconteceu na FDRP. b) 27 a
29/09/2018 -- Pimento Bueno em Ribeirio Preto: XXVll Encontro Nacional de Direito
Constitucional -- "Os 30 ands da Constituigao: uma "nova" Constituigao?". O tradicional

Encontro Nacional de Direito Constitucional, organizado pelo Instituto Pimcnta Buena, foi
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realizado na Faculdade de Direito de Ribeirio Prego. Uma ample rode de parceiros, composta a16m

das dubs instituig6es, pda Faculdade de Diteito -- USP, Instituto BrasMense de Direito P6blico
(IDP), Unesp Campus Franca e 12' Subsegao da OAB (Ribeirao Proto) apoiou a realizagao do

evento, que uouxe debates sobre os 30 anos da Constituigio como tema. c) 28/09/2018 - F6rum

Adolescentes, Trabalho Seguro e Aptendizagem, com a presenga de diversos especialistas que
ministraram debates acerca dos temps do F6rum, no Audit6rio da FDjtP. Organizagao: Comity de

Erradicagao do Trabalho Infantil e de Esdmulo a aprendizagem do TRT 15' Regiao; Comity
Regional do TrabaJho Seguro do TRT da 15' Regiio; Departamento de Diteito Privado e de
Processo Civil da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto da USP (Docente FDRP: Jair Aparecido

Cardoso); Juizado Especial da Inf8ncia e AdolescEncia de Ribeirio Preto (JENA). '7) Pr6ximos
eventos: a) 04/10/201 8 (e demais dates) - Ciclo de Confer8ncias e Debates em Teoria do Direito,

minicursos com enfoque na adogio pritica dos plincfpios filos6ficos e legais, na Saba C-32 da
FDRP, is 18h30. Coordenador: Prof. Dt. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho. b)

18/10/2018 -- 1' Simp6sio Internacional de Fashion Law -- FDjiP/USP, com a exposigio de
p8steres com pesquisas previamente selecionadas, no Anfiteatro da FDRP, das 8h is 17h.
Organizagao: Grupo de Fashion Law da FDRP/USP (Docentes FDRP: Pmfa. Dra. Juliana
Oliveira Domingues e Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira). c) 23/10/2018 - I Congresso de Direito
Internacional FDRP-USP, se propi5e a debater o Direito Internacional em tr8s de suns vertentes
com loco nos dilemas que a estrutura do sistema internacional coloca para a cooperagao entre os

stores internacionais, no Audit6rio da FDRP, das 9h is 18h. Organizagao: NQcleo de Estudos de
Direito Internacional de Ribeirio Preto NEDIRP (Docentes FDRP: Profs. Drs. Umberto Celli

Junior, Caio Gracco Pinheiro Dias, Cynthia Soares Carneiro, Gustavo Assad Ferreira e Juliana
O[iveira Dominguez). d) 3]/10/2018 11 Simp6sio Ciendfico de Direito das Families, com a
exposigio de p6steres previamente selecionados e diversos debates com a presenga de especialistas

no fema do simp6sio, na FDRP, das 8h30 is 17h. Organizagao: Pmfa. Dra. Cfntia Rosa Pereira de
lima e Profs. Dra. lara Pereira Ribeiro. 3. Palavr a aos Senhores Membtos. O Prof. Dr. Jain

Aparecido Cardoso diz que o evento F6rum Adolescentes, Trabalho Seguro e Aprendizagem foi
um sucesso, com resdtado efetivo e com abertura de fuentes sociais de trabalho. Esse evento foi

em parceria com o Tribunal Regional de Trabalho que possum um setor especifico ao combate de
trabalho escravo e infantil, caracterizando o evento como extremamente importance. Diz que

programando para o ano que vem, em margo, em parceria com o Tribunal, um evento sobre
acidente de trabalho, protegao a sa6de e seguranga no trabalho. Ouuo evento seri em agosto, o IV

Simp6sio Internacional Repensando o Ttabalho Humano. Estio dando inicio a um proJeto social
coin presidiitios locais, iniciando com o feminino e posteriormente masculino. Os que uabalham
tr6s vezes na semana recebem um dia de redugao de pena pessoal dele. Outro esquema que poucos

sabem 6 que estudar, ler livros e realizar tarefas, a coda atividade reduz quatro dias da pena. Seri

montado um proJeto de lever ''Teoria Gerd do Direito", "lntrodugio ao Dircito", "Direitos
Fundamentals" e livros para que retomem em forma de resenhas, sc aprovado vai colaborar para

que tenham redugao da pena pessoal. Comegatio o pro)eto agora para viabilizarem no pr6ximo
ano. O projeto contati com alunos de Gtaduag:io e P6s-Graduagao dandy Ruins aos presidiirios
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com o objetivo de reinseri-los na sociedade pda educagao. A Senhora Diretora questions sobre o
video do seminfrio realizado no dia 28 se pods ser exibido ou inset:ido na plataforma como events,
kinda que nio tenha fido reproduzido na data do evento. Sugere colocar o evento no Youtube,
para vicar registrado como um evento da Faculdade. Assim, o video nio se perde. O Prof. Dr. Jain

Aparecido Cardoso diz quc iri encaminhar o video a Senhora Diretora avaliar. f important:fssimo

o video. Diz que querem que divulguem esse material. Ato conthuo, a Senhora Diretora cede
autorizagio para inserir um item na pauta. Trata-se de um conv6nio entre a Faculdade de Direito

de Ribeirio Preto e a Cimara Municipal de Mogi Mirim, coordenado pelo Prof. Dr. Raul Miguel
Freitas de Oliveira. E uma mere proposta de conv6nio que esb sends encaminhada exatamente
para que, caso o CTA este)a de acordo, sein anahsado pelos niveis superiores das Pr6-Reitorias.

ad

.ll.ORDEMDODIA.I.CONV£NIO
ACAD£MICO NACIONAL. 1.1. PROCESS0 2018.1.183.89.9 - FACULDADE DE
DIREITO DE RIBEIRA.O PRIETO -- Conv6nio. Conv6nio Acad6mico Nacional entre a

Faculdade de Direito de Ribeirgo Preto e a Univetsidade Federal de Goiis (P6s-
Graduagao) -- Fruto de contatos acad8micos da Profs. Dra. Maria Paula Costa Bertram

Mufioz/DFB. Visa o intercimbio acad6mico nacional de docentes dos Programas de P6s-
Graduagio das instituig6es envolvidas, fls. 3. -- Parecer do relator polo Conselho T6cnico
Administrativo, Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso, favorivel a aprovagio do conv6nio, nos termos

propostos, opinando peso prossegulmento do procedimento, inclusive com anilise da Procuradoria
Gerd, se ncccssirio, para eventual apontamento de adequagao is normal internas, fls. 41.

Parecer, reanflise, favoriveli aprovagao do convanio, com sugestao de encaminhamento a CPG,
fls. 49, do relator pelo Conselho T6cnico Administrativo, Prof. Dr. Jah Aparecido Cardoso,
considerando a insergao do Plano de Trabalho is fls. 44-46. O Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso

diz que 6 parecer favorivel pelo conv8nio, mas setia interessante, talc,ez, dar ci6ncia a CPG do
conv6nio. Ache que nio vio se odor. A Senhora Diretora diz que vai colocar em votagao o
parecer do Prof. Dr. Jain, no sentido dc que o processo sein encaminhado a CPG para ciEncia e

manifestagao, e que retorne em seguida. Go]oc!!da fIlL (]iKusia e votagio, o parecet (!Q !;glbt(x:
ele

EfQQufrias. o oarecer
&zi.aprQ2vado DQ! unanimidade (fete membros). 2. CONVENIO DE DUPLO DIPLOMA. 2.1.
PROCESS0 2017.1.411.89.0 - FACULDADE DE DIREITO DE RiBEIKAO PRETO -
Conv6nio. Conv6nio de Duplo Diploma entry a Faculdade de Direito de Ribeirio Preto e a
Z./n/Hers/M i=lla:lg# sfu(# (#' Sasszzzf(Italia). - Iniciado pda Comiss5o de Relag6es

Internacionais da FDRP, contemplado com auxilio da Aucani. Visa reforgar os vinculos
entre as Instituig6es e proporcionar aos estudantes a opor tunidade de gr aduar-se com dots
diplomas. Aprovado aZ / #em#d#m da Comissio de Relag6es Internacionais/FDRP em

08/08/2017, fls. 23. Aprovado #d/ #rrP/zZw#7 da Comissio de Graduagio em 31/08/2018, fls. 37. -

Parecer da relatora pelo Conselho T6cnico Administratix'o, Profs. Dra. Cristina Godly Bernal:do

l
l
l

l
l
l
l
l

l
l
]

l
l
l
l
l
]

l
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de Oliveira, favorfvel a aprovagao do conv6nio de Duplo Diploma entry a Faculdade de Direito
de Ribeirio Proto e a U#herr;/2 fZ gZI ;/#Z d Jaiia#(Italia), fls. 40. A Profs. Dra. Cristina Godoy

Bernardo de Oliveira diz que em relagio ao conv8nio gostada de registrar que foi aprovado pda
pt:6pria CG. Diz que 6 mais um conv6nio daquele que Ji tem com a Faculdade de Camerino.

Sugere repcnsar mais nesses conv6nios para que possum receber mais alunos por meld desses
conv8nios. Jf enviaram oito alunos. Sugere, tamb6m, uma discussio para que sejam oferecidas

algumas disciplines em ing18s, para mellor internacionalizagao da Faculdade. A lingua acaba sendo
um impeditivo. Veriflcou quc [em uma excelenre distribuigao da cargo hotiria para
compatibilizagao e conseguirem o duplo diploma, ou sega, o reconhecimento na Italia, que tem

algumas restrig6es peso Minist6tio da Educagio, e por aqui. f favor4vel. A Senhora Diretora diz
que receberam na Faculdade uma aluna de intercimbio no moments. Cf!!f)cado em discussio e

aDrov8fiO

. A Senhota Diretora petgunta aos membros se pode colocar em

discussio o item complementar por se tratar de conv8nio, sendo autotizada. 3. CIJRSOS DE
ESPECIALIZAgAO: 3.1. PROCESS0 2015.1.236.89.2 -- FACULDADE DE DIREITO DE
RIBEIRA0 PROTO - CURSO DE EXTENSAO UNIVERSITARIA -
ESPECIALIZA(;AO -- CIENCIAS CRIMIN'AIS: DIREITO PEN'-AL, PROCESSUAL
PENAL, POLiTICA CRIMINAL E CRIMINOLOGIA. Celebragao de conv6nio entre a
FDRP e a FADEP, visando a colaboragao no gerenciamento administrativo e financeiro

para oferecimento do curso de especializagao Ci6ncias Criminais: Direito Penal, Politica
Criminal e Criminologia, proposto pelo Prof. Dr. Claudio do Prado Amal al (Coordenador)
e Prof. Dr. Eduardo Shad Diniz (Vice-Coordenador). - Aprovado pele Departamento de
Direito Piblico em 12/01/2016, com base na manifestagio do Prof. Dr. Sebastiio Sergio da
Silveira, fls. 99. Aprovada pda Comissio de Cultura e Extensio Universitiria em 1 7/06/201 6, fls.
100-103, e em 18/05/2016, fls. 134. - A Congregagao, em 02/09/2016, deliberou retirar o item da

pauta e encaminhar os autos a Coordcnagao para revisio da planilha financeira, bem como para
manifestagao quanto ao oferecimento do curso pda FADEP, fls. 138. - Aprovada aZ ?l@m#d//m da
Comissio de Culture e Extensio I.Jniversitiria em 17/09/2018, com base na informagao de fls.99,

fls. 179. - Parecer do relator pelo Conselho T6cnico Administrativo, Prof. Dr. Jair Aparecido
Cardoso, favorfveli aprovagao do conv6nio para a realizagio do curso de especializagao em
Cifncias Criminais: Direito Penal, Processual Penal, Polftica Cnn-Und e Criminologia, fls. 181. O

Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso questiona, colbcou no parecer, 6 favorfvel peta aprovagao, sem

restrig6es. Por6m, tem uma d6vida, gostaria de colocar, para encaminhamento: no caso de Penal,

quem propos foio Prof. Claudio, atual Presidente da CCEx, e o seu Vice 6 o Prof. Eduardo, que
tamb6m 6 o Vice-Coordenador do curso Tendo em vista que o Prof. Claudio esb de licenga

prEmio, quem atualmente responde 6 o Prof. Eduardo. O Prof. Eduardo 6 interessado no processo

por ser o Vice-Coordenador, e ele aprovou aqui. Tsao 6 normal, 6 o que se faz. Mas, pensou, se o
Prof. Eduardo vai aprovar o processo dele mcsmo. Sugerc que aprovcm, mas que sc dC vistas ao
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decano da CCEx, para que ele tamb6m aprove, para prevenir eventual alegagao future. O Prof. Dr.

Gustavo Assed Ferreira questions se a sugestao do Prof. Jain 6 para os pr6ximos pedidos ou se la
inclui esse. A Senhora Diretora pergunta se nio poderiam voter sob condigio, desde que
retornem a CCEx para a referenda do decano. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que
gostaria de se manifestar contra isso e aprovar incondicionalmente. O Prof. Dr. Jain Aparecido
Cardoso diz que nio esb obstando o curse, 6 apenas para preservar o CTA. O curse, considers
aprovado. O Prof. Eduardo aprovou o curse, mas ele tem interesse. Serif bom algu6m dar um
visto. O Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira diz que, kinda sim, gostaria de manifestar o voto
contririo a ipso. A Profs. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira diz que gostaria de se
manifestar em relagao a esse processo. Acabou coincidindo o into de o Prof. Claudio estar como

Presidente, mas esse processo la faz quatro anos que des protocolaram. O processo la esb
tramitando hi molto tempo, tinha inclusive a aprovagio de ouuo Presidente da Comissio de
Culture e Extensio e outta composigio. Na realidade, foi s6 um adicional que foi aprovado, nio 6

exatamente a aprovagao, na Comissio de Culture e Extensio, do processo. Teve um problems em
relagao a Fundagao e voltou para ser feito ajustes com a Fundagao. Ja, anteriormente, com outdo

Presidents, tinha sido aprovado. Por ipso, se manifesto pda aprovagao incondicionalmente do

processo. O Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso reitera que 6 favoravel, nio esb colocando 6bice.

Somente alertou para os detalhes, porque ache intetessante. Se quiserem voltar para regularizar,
para depois retornar ao CTA, vai depended do encaminhamento administrative. O mais importante

6 que esb tegularizado e podem aprovar. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz que gostaria de
insistir na aprovagao do parecer, apcnas aprovando incondicionalmcnte o processo. O processo

6lcou quatro anos na CCEx. Sabem que a CCEx teve alguns problemas de andamento de processos
nos anos anteriores, por sufocamento. E o Apoio Acad6mico que faz, nio foi ficil. De todo modo,

esse processo Ricou if parado por muitos amos. Seu curso de Administtativo, que agora esb no
terceiro,.encontro, tamb6m, Ricou doin anos parado, com muita diniculdade, no memento de
implantagao da PRCEU, do COCEx pcdindo a PRCEU novos procedimentos, mudangas de
sistemas dc informagio. Esse processo if foi aprovado na CCEx em outta gestao, o que supte a
d6vida, na sua opiniao, do Prof. Jain, que serif legftima cano nio tivesse sido aprovado
anteriormente. Gostaria de pedir, novamente, pda aprovagao incondicional. A Profs. Dra. Mafia
de Souza Ribeiro diz que, pelo que entendeu, o Prof. Jain esb pedindo apenas para acrescentar
um documento ao processo, sem interromper a sequ8ncia. Nio serf reanalisado. Vai dar o
seguimento, mas vai solicitor o decano que agregue UM documents. O Prof. Dr. Gustavo Asked

Fetreir a diz que a questio 6 o porquE, se no #br processual la ha uma aprovagio da CCEx que nio

feith polo Prof. Claudio, Nesse cano especiRlco, a preocupagao lcgitima do Prof. Jain nio se
mant6m. Nio 6 que a preocupagao do Prof. Jain nio se mantenha em ess8ncia, em tess. E em boa

hora colocada por ele e acompanha. S6 que, no casa em tele, no caso concreto, isso 6 suprido por

uma aprovagio anterior da CCEX, que nio polo Prof. Claudio. A Profs. Dra. Massa de Souza
Ribeiro diz que isso nio impede que o documento sein agregado ao processo, pode ser aprovado
direto, agora. O Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira diz a questao 6 o porqu6 do documents. Em

Processo Administrative judo peso. Hi um processo administrative, cull preocupagio que tem
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nesse Colegtado li foi suprida anteriomlente. Nio tem porque esse bh /# /dem. Questions por que
vai pcdir uma aprovag:io do decano, se la teve a aprovagao anterior, pda CCEx, que nio na
presenga do Prof. Claudio. O Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso diz que deu o parecer maid para
preserver os colegas, Profs. Claudio e Eduardo. O processo nio tem vfcios, podem aprovar. S6
alertou para o detalhe. O processo 6oi, voltou, refer e voltou para anilise. Nada impede que

aprovem hole e encaminhe, e a tat-de providencie um \riStO do decano, ressdvando a questao dos

colegas. Ache interessante para que ningu6m alegue futuramente um vicio em prejuizo dos colegas.
A Senhora Diretora diz que gosraria de propos uma via alternative, no sentido de o CTA viesse a

con6lrmar. Se o processo nio tem Mcios, o CTA aprova e confirma a decisis. A confirmagio em
Direito Administrativo pode ser um 6rgao superior a confhmar. O Prof. Dr. Gustavo Asked
Ferreira questions qual o procedimento para ipso, se monoctaticamente. Senhora Diretora diz

que nio. Decide e aprova, con6nmando a decisio da CCEx que la tinha aptovado. O Prof. Dr.
Gustavo Asked Ferreira concorde.

Dr: ]

F

Process

Comissi

r
Te

33' Sessio Ordinfria, reahz . 3.2. PROCESSO
2017.1.366.89.5 - FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO - CRIAgAO DE
CURSO - PROPOSTA DE CRIAgAO DA 5' nDlgAO DO CURSO DE
KspnciAtizAgAo EM DIREITO PROCESSUAL CIVIL VIA CONVtNiO COM A
FADEP. Celebragao de conv6nio entre a FDRP e a FADEP, visando a colaboragao no
gerenciamento administrativo e financeiro para oferecimento da 5' edigao do curio de
especializagao em Direito Processual Civil, proposto pelo Prof. Dr. Camilo Zufelato
(Coordenador) e Prof. Dr. Fernando da Fonseca Gajardoni(Vice-Coordenador). - Aprovada
polo Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em 08/08/2017, com base no parecer
favorivel do Prof. Dr. Jail: Aparecido Cardoso, fls. 19. - Aprovada .zZ /?@en? dz/m da Comissio de
Culture e Extensio Universitiria, em 17/09/2018, fls. 73. - Parecer da relatora pelo Conselho

T6cnico Adminisuativo, Profs. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, favorfvel a aprovagio
do conv8nio com a FADEP para realizagao da 5' edigao do curio de especializagao em Direito
Processual Civil , fls. 75.

FADE
Pr012Q$
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!40ald!!Ldade (seth membros). 3.3. PROCESS0 2018.1.407.89.4 - DEPARTAMENTO DE

DIREITO PREV:ADO E DE PROCESSO CIVIL - CRIAgAO DE CURSO - TERCEljIA
VERSAO DO CURSO DE ESPECIALIZAgAo EM DIREITO DO TRABAI.HO,
PROPOSTA PELO PROF. DR. JAIR APARECIDO CARDOSO. Celebragao de conv6nio
entre a FDRP e a FADEP, visando a colaboragao no gerenciamento administrativo e
financeiro para oferecimento do curio de especializagao em Direito do Trabalho, proposto
pelo Prof. Dr. Jain Aparecido Cardoso (Coordenador) e Profs. Dra. Maria Hemilia Fonseca
(Vice-Coordenadora). Aprovada .zd /€#ea#dw#z do Conselho do Departamento de Direito
Privado e de Processo Civil, em 16/07/2018, com base no parecer favorfvel do Prof. Dr. Gustavo

Sand Diniz, fls. 61. - O Conselho do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil
referendou a aprovagao supracitada, bem como aprovou a minute do conv8nio com a FADEP, em

07/08/2018, fls. 63. - Aprovada ad/ gere dz/#z da Comissio de Culture e Extensio Univetsitiria, cm
13/09/2018, fls. 66. - Parecer da relatora polo Conselho T6cnico Administrativo, Profs. Dta.

Cristina Godoy Bernardo de Oliveira, favorfvel a aptovagao do conv6nio para realizagao da 3'
edigao do curio de especializagao em Direito do Trabalho fls. 68. Colocado em di$w14$si<LJ

havendo
embros). 4.

CONTliATO - USP CONTRAT.ADA - COMPLEMENTAR. 4.1. PROCESSO

2018.1.433.89.5 - FACULDADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PRETO - USP
Contratada. Contrato entre a FDRP/USP e a C4mara Municipal de Mogi Mirim.
Coordenador: Raul Miguel Freitas de Oliveir a. Proposta de conv6nio entte a USP, por
interm6dio da FDRP e a Cimara Municipal de Mogi Mirim, na modalidade "USP
Contratada", sob coordenagao do Prof. Dr. Raul Miguel Freitas de Oliveira -- DDP, para
prestar servigo de consultoria em Diteito Administrative. - Aprovado .zZ N@ea#d#m do
Conselho do Departamento de Direito P6blico, com base no parecer do Prof. Dr. Eduardo Saad
Diniz, fls. 43. - Parecer da relatora pelo Conselho T6cnico Administrativo, Profs. Dra. Cristina
Godly Bernardo de Oliveira, favorfvel a aptovagao do contrato, fls. 45. A Senhora Diretora diz

que esse 6 uma peculiaridade, n:io 6 um conv6nio; tem um tips de conv6nio, s6 que 6 um contlato.
A Profs. Dra. Cristina Godoy Bernardo de Oliveira diz que la tinha feito um parecer, acredita

que foi pele CTA, do conv6nio da Prefeitura de Aguaf. Era, exatamente, para adequagao is
ouvidotias, prefeituras etc. O Prof. Raul 6 do Departamento de Direito P6blico na area de I)ireito

Administrativo. O pr6prio projeto que ele entregou a proposta este muito bem desenvolvido,
como a anterior. E interessante, tamb6m, porque tem a disponibilizagao de bolsas para trabalharem

nesse projeto. Como estio cm momento diHcil de bolsas para os alunos aqua da Faculdade,
considers muito interessante. Tamb6m, pdas atividades de extensfio e o impacto na sociedade.

Existe uma lei que, agora, sodas as prefeituras precisam ter ouvidorias estabelecidas. Na realidade,

ipso 6 um suporte para muitas prefeituras pequenas que kinda nio conseguiram estruturar. Foi
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favorivel ao pedido do Prof. Raul.
Dra. Ctl$

coordenaci
Direito

mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradece a
is treze horns e trinta e sete minutos. Do que, para

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco,
e digitei asta Ata, que serf examinada polos Senhores

a Sessio em que 6ot discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeirio
Preto, cinco de outubro de dais mil e dezoito.
Conselheiros presences
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